



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Daniela Nazli Ortiz Cabrera

Nombre del tema: Hominización

Parcial: 2°

Nombre de la Materia: Antropología

Nombre del profesor: Juarez Rodas Paulina Maribel

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1° Grupo: A

Fecha de elaboración: 13/10/2022

INTRODUCCION.

El ser humano es un animal, y como tal esta compuesto de una serie de organismos que nos permite adaptarnos al ambiente, con el fin de permitir la supervivencia del individuo en el ambiente que se encuentra, para poder alcanzar tal meta la psicología del que una vez fue el primate, tuvieron que parace de dos patas para poder visualizar bien el ambiente en el que se encontraban, adaptarse al ambiente en la que se encontraban, como el ser humano de hoy en dia que para cruzar un rio el ser humano construye un puente para cruzar al otro lado del rio, vamos cambiado para poder adaptarno a la realidad, ya que hoy en dia estudiamos bachillerato para alcanzar una mejor formacion academica hasta el mismo proceso evolutivo humano. En estro ultimo se recibe con el nombre de hominizacion. Se puede decir que el hombre viene de los primates pero hay diferentes teorias de la evolucion del hombre, ya que dicen que podemos venir de otras especies aparte de los primates.

DESARROLLO

El ser humano es el resultado de una larga evolución, que a durado alrededor de miles de millones de años, es un proceso donde los antepasados se han tenido que adaptar a los cambios de ambiente, a este proceso se les denominó Huminización.

Según la teoría de la evolución, el hombre fue el resultado de una larga evolución para adaptarse al medio ambiente. Hay diferentes teorías que el hombre formuló como que el mundo se originó de una explosión que dispersó la materia del espacio, donde a lo largo de los años se generó diferentes formas de vida. Hace como aproximadamente 40 millones de años, aparecieron los primates, que de esta se desprendieron los homínidos, que de esta comenzó la evolución de los homínidos hasta llegar a la actualidad.

La primera evolución fue el *Ardipithecus*, habitaban en los bosques de África, estos se alimentaban de vegetales, fueron los primeros en ponerse de dos pies para poder visualizar bien su entorno, estos tenían un cerebro pequeño.

Los *Australopithecus* se originó en África, por las condiciones climáticas hicieron que un grupo de pre *australopithecus*, comenzaron a desarrollar movilidad sobre sus dos piernas, gracias a esto se pudieron observar cambios físicos, utilización de instrumentos y otras cosas.

El *Homo habilis*, fue el primer homínido en elaborar herramientas, para poder cortar mejor, y poder descuartizar sus alimentos, su cerebro es mayor, se creía que era más inteligente.

El *Homo erectus*, fue el primero en salir de África, tenía la capacidad de comunicarse y desarrollaron su lenguaje básico, ellos fueron los primeros en descubrir el fuego, pero no hacerlo.

El *Homo antecessor*, se considera como el hombre más antiguo de Europa, eran conocidos por sus hallazgos en el campo de la paleoantropología, su yacimiento fue principalmente en Atapuerca (Burgos).

Homo sapiens, estos utilizaban diversas herramientas, tenían un desarrollo de lenguaje completo, tenían la apariencia más cercana a la del hombre, tenían la capacidad de intercambiar ideas.

Hombre de Neandertal, estos eran más robustos que los *Homo sapiens*, vivían en cuevas, fueron los primeros en enterrar a sus difuntos.

CONCLUSION

Para poder llegar a la evolucion del hombre los hominidos tubieron que hacer un proceso de evolucion para poder adaptarse al medio ambiente que se nefrentaban como el cazo de Australopithecus que fueron los que desarrollaron movilidad sobre sus dos patas, para poder mobilizarse en su entorno, el homo habilis, tubo que crear herramientas para poder partir sus alimentos. Esta teoria nos menciona que nos asemejamos mas a los hominidos, pero existen diferentes teorias, en las que en algunos dicen que venimos de otas especies, pero la que mas se acredita el la hominizacion.

